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2023年度（令和 5年度） 

ケーブルテレビ結城・筑西 放送番組審議会 

議事録 

 

１．開催日時  2024年 1 月 25日（木）13：30～14：30 

 

２．開催場所  石島建設プラネットホール・ゆうき図書館 

（結城市国府町１丁目１−１） 

 

３．委員の出席 審議委員総数 15名 

        出席委員数  13名（随行 2 名） 

 

出席者（敬称略） 

小 林   栄 会   長（結城市長） 

須 藤   茂 副 会 長（筑西市長） 

浅 野 洋 二 代理出席（結城商工会議所専務理事） 

髙 﨑   衛 代理出席（下館商工会議所顧問） 

市 村 正 明 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

齋 藤 昌 德 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

鈴 木 親 男 委  員（筑西市自治会連合会会長） 

        江 連 秀 子 代理出席（ゆうき女性会議） 

        後 藤  すい子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

        滝 田 昌 孝 委  員（結城市私立幼稚園・認定こども園連合会会長） 

        荒 井 幸 恵 委  員（結城市保育連絡会会長） 

        松 居 万寿代 委  員（筑西市私立幼稚園協会会長） 

        新 井 平 一 委  員（筑西市保育研究会会長） 

        

  ケーブルテレビ株式会社 出席 7名 

        髙 田 光 浩 （代表取締役社長） 

        中 沢  利樹男 （常務取締役） 

        石 内   誠  （結城センター／筑西センター局長） 

        今 泉  勉  （コンテンツ部地域プロモーション課課長） 

松 本 幸 美 （コンテンツ部地域プロモーション課係長） 
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中 山 沙 織 （コンテンツ部地域プロモーション課主任） 

渡 辺 敏 彦 （コンテンツ部地域プロモーション課） 

 

４．報告事項 

【全体】 

（1）新委員の委嘱に関する報告 

（2）放送エリア及び加入状況に関する報告 

（3）ケーブルテレビ株式会社の取り組みに関する報告 

（4）前回の審議会での指摘・進捗報告 

質問・回答 

特になし 

 

【コミュニティチャンネル関連】 

（1）2023年度の取り組み 

（2）チャンネル構成 

（3）主なレギュラー番組 

（4）主な特別番組 

質問・回答 

【委  員】新聞よりもスマートフォンから情報を得る時代になっている。 

午後 5時からの生放送に関してスマートフォンに負けない鮮度に期待。 

時間を増やして充実した番組にしてほしい。 

【ＣＡＴＶ】タイムリーな情報をより多く発信できるよう番組の内容や放送時間の拡大を検

討していきます。 

【委  員】自然災害の多発や気温の上昇など環境問題が叫ばれている。 

カーボンニュートラルに取り組む事業所紹介や地域雇用促進番組の制作をお願

いしたい。 

地域中小企業の人手不足を解消すべく地域企業の魅力を伝える番組を期待。 

【ＣＡＴＶ】メディアという立ち位置で、環境問題や SDGsに関して各家庭に向けて発信 

していくことが大切であると感じています。 

地域の SDGsを推進するための社内部門の立ち上げを考えているのでご期待 

ください。 

地域の企業にも参加を呼び掛け、若者への発信の場の創出やセミナーの開催 

など栃木市の例をもとに関連団体と一緒に検討していきます。 



3 

 

【委  員】女性が生き生きと働ける環境になってほしい。男女の関わりを考えてもらえる

ような番組や育児などに関する社会的支援などを紹介する番組を作ってほし

い。 

【ＣＡＴＶ】弊社は性別に関係なく能力を十分に発揮できる環境の整備や子育て支援などに

取り組んでいます。男性の育児休暇 100％ などの様々な取り組みを社内で実

施するだけでなく、他の皆様に発信して、地域において子育てしやすい環境を

整える企業を増やしていくことが大切だと感じております。企業や自治体の取

り組みを紹介することで、地域外からの人口増加に寄与していきたいと考えて

います。 

【委  員】全国的に人口減少は続いているが外国人は増加している。筑西市には外国人の

受け入れを行っている福祉施設があるので、そのような事例を紹介し、外国人

の受け入れなども普通なことだと認識してもらえるような番組を作ってほし

い。 

【ＣＡＴＶ】労働人口の確保につながる番組を作ることで地域企業の発展に貢献していきま

す。 

 

５．議事 

（1）事前に視聴をお願いした番組に関する意見・質問 

 【対象となる番組】 

〈ニュ ー ス〉 「いばらきHOTステーション 結城秀康展始まる」（2023年 5月放送） 

〈企   画〉 「テレビ出前講座 結城・筑西の埋蔵文化財」（2023年 4月放送） 

〈中   継〉 「生中継 ちくせい花火大会」（2023年 10月放送） 

  

■「いばらきHOTステーション 結城秀康展始まる」（2023年 5月放送） 

【委  員】結城秀康の説明がなかった。徳川家康の次男であることなど見に来ていない人

にも秀康の凄さが伝わるよう細かい説明などを加えた番組にしてほしい。 

■「テレビ出前講座 結城・筑西の埋蔵文化財」（2023年 4月放送） 

【委  員】観点が素晴らしい。地方にある文化財を放送していただけて勉強になった。 

      土器を拾い上げるシーンは子どもたちにも響くと思うので、説明も子どもたち

にもわかるような言葉であるとよかった。結城廃寺の発掘調査は国士舘大学の

学生も一緒に取り組んでいるので取材してほしい。 

【ＣＡＴＶ】いばらき HOTステーション「結城秀康展」、テレビ出前講座「埋蔵文化財」

について、いずれも様々な視聴者の立場で踏み込んだ取材をしていきます。 
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■「生中継 ちくせい花火大会」（2023年 10月放送） 

【委  員】花火大会の中継番組ありがたい。住民からのお褒めの言葉も聞いた。 

【委  員】カメラマンの技術について、アングルやカメラワークもよく綺麗だった。 

【ＣＡＴＶ】良い場所をご提供いただけたことで撮影することができました。 

 

■その他視聴番組に関する意見・質問 

  特になし 

 

（2）コミュニティチャンネルに関する意見・感想 

【委  員】特に学校行事において見逃し配信をしてほしい。 

【ＣＡＴＶ】「ロコテレ動画」というアプリで見逃し配信の仕組みは整っております。 

      ただしインターネット配信のため許可をいただけないと配信は出来ません。 

      現状、ご案内不足によりお客様に浸透していないので今後広報に力を入れ、さ

らに活用いただけるように努めていきます。 

【委  員】救急車の不適切な利用が多発している。実情をケーブルテレビで放送してほし

い。火災も多くなっているので PRに協力してほしい。 

【ＣＡＴＶ】今後も安全安心に関わる情報を放送していきます。情報をいただければ積極的

に放送して参りますのでご協力をお願いいたします。 

【委  員】加入営業に関してはどのように行っているのか。 

【ＣＡＴＶ】結城・筑西では近年営業活動に力を入れていることもあり加入増加となってい

ます。地域の方々にご紹介いただけるよう関係性を構築して参ります。 

【委  員】結城市 70歳以上の高齢者世帯接続支援事業について利用状況はどうか。 

【ＣＡＴＶ】今年度支援枠 35世帯中 30世帯にお申込みをいただいております。 

さらにご加入いただけるよう努めていきます。 

 

【ＣＡＴＶ】今回いただいたご意見ご要望を、検討・改善し実施していきます。視聴者目線

で番組制作をすることを、制作スタッフにも共有し、よりよい番組を放送して

いけるよう努めて参ります。 

 

以上 


